

本 気

明日は、ついに合唱祭です。連日、どのクラスも熱の入った歌声が校内に響いていますが、ここで質問します。

「あなたは、何かに本気になって取り組んだことはありますか？」

「あなたは、仲間と共に1つのことに本気になって取り組んだことはありますか？」

自分1人でも、何かに本気で取り組むことが少なくなっている今、合唱祭は仲間と本気になれる素晴らしい機会だと思います。練習は、今日を残すのみとなりましたが、今日の練習を本気でいき、明日は、それぞれの最高の合唱をしてもらえたらと思います。



☆合唱祭、当日のマナー☆

今日まで、自分たちも頑張ったと思いますが、他クラスの仲間も頑張って練習をしてきました。明日は、どのクラスも本気の合唱が行われると思います。

今年度、合唱の移動の仕方が変更されているのは、仲間の本気の合唱を真剣に聴いてほしいという願いが込められてのことです。自分のクラスで本気で歌うことはもちろんですが、他のクラスの合唱も真剣に聴き、他クラスの思いも感じてもらえたらと思います。

(トイレは、休憩中に行くようにし、できる限り仲間の合唱を聴きましょう。)

☆合唱祭当日、安全のために次の3点に協力してください☆

- 安全な行き帰りのために、道の歩き方（広がらない、歩道を歩く、キビキビ歩く）や電車内での過ごし方（大きな声でしゃべらない、荷物の持ち方）など、公共の場でのマナーを守ってください。
- 生徒同士での「うちあげ」はしないでください。行事後のトラブルは、市川市内でも多数報告されています。
- ホールでの撮影は禁止されています。（トラブル防止のため）